

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : MARSELINUS REYNALDI GIRSANG
 Nomor Induk/NISN : 1718328030170 / 0096755574
 Nama Sekolah : SD MELANIA
 Alamat : Jl. Melania No. 1-3

Kelas : Kelas V-B
 Semester : 1 (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. SIKAP

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Marselinus Reynaldi Girsang memiliki sikap spiritual baik, antara lain konsisten dalam berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, ketaatan beribadah, dan toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Marselinus Reynaldi Girsang memiliki sikap sosial baik, antara lain konsisten dalam tanggung jawab, disiplin, santun, percaya diri, peduli, dan jujur.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal Satuan Pendidikan= 70

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katholik	77	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama memahami sengsara, wafat, dan kebangkitan Yesus	86	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil dalam melakukan aktivitas yang bertemakan sengsara, wafat, dan kebangkitan Yesus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga, bahkan sudah baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat.	80	B	Penguasaan keterampilan baik, dan cukup terampil dalam menyajikan hasil identifikasi nilai Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	76	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku.	76	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, bahkan terampil dalam memaparkan informasi penting dari teks narasi sejarah.
4	Matematika	74	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan, sudah baik dalam menjelaskan perbandingan dua besaran yang berbeda.	73	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan skala pada denah.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	78	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik dalam menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia, sudah baik menjelaskan organ pencernaan dan fungsinya pada hewan dan manusia.	82	B	Penguasaan keterampilan baik, terampil pada membuat model sederhana organ pernapasan manusia, cukup terampil dalam menyajikan karya tentang konsep organ dan fungsi pencernaan.

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam mengidentifikasi potensi kekayaan alam bangsa Indonesia, sudah baik dalam menjabarkan makna kesatuan wilayah sosial, budaya, dan ekonomi	77	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, bahkan terampil dalam mempresentasikan hasil diskusi tentang makna kesatuan wilayah sosial, budaya, dan ekonomi.
7	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Penguasaan pengetahuan cukup baik dalam memahami karya komik tentang diri sendiri, sudah baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah.	79	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	82	B	Penguasaan pengetahuan baik, bahkan sangat baik dalam Memahami kombinasi gerak dasar dalam berbagai permainan bola kecil, dan cukup baik dalam Memahami kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan	87	B	Penguasaan keterampilan baik, bahkan sangat terampil pada Mempraktikkan kombinasi gerak dalam berbagai permainan bola besar, cukup terampil dalam Mempraktikkan variasi gerak dasar untuk membentuk gerak dasar seni beladiri.

Muatan Lokal

1	Bahasa Sunda	80	B	Penguasaan pengetahuan sangat baik dalam memahami isi teks yang berhubungan dengan istilah geografi, cukup baik dalam memahami isi teks percakapan tentang sehat itu penting.	80	B	Penguasaan keterampilan baik, sangat terampil pada membuat ringkasan dari teks narasi tentang peristiwa dalam kehidupan pengalaman yang menyenangkan, menyedihkan, dan berkesan, cukup terampil dalam menceritakan isi teks percakapan tentang sehat itu penting dan memeragakannya.
2	Pendidikan Lingkungan Hidup	76	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama memahami pencemaran udara dan cara mengatasinya.	79	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terampil dalam melakukan presentasi mengenai penyebab pencemaran udara.
3	Bahasa Inggris	75	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama mengidentifikasi nama hari, bulan, dan jam/waktu dalam bentuk angka dan kata-kata.	79	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, bahkan terampil dalam menerjemahan bacaan sederhana tentang waktu

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Baik, dalam berlatih materi tali temali, semaphore, dan morse. Berlatih terus agar keterampilan bertambah.
2	Futsal	Baik, stamina harus selalu prima, kekuatan tendangan masih kurang terasah dengan baik, semangatmu adalah poin plus dirimu

D. SARAN-SARAN

Marsel harus belajar lebih tekun di semester 2!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1 (Satu)	2 (Dua)
1	Tinggi Badan	128 cm	-
2	Berat Badan	20 kg	-

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	baik
2	Penglihatan	baik
3	Gigi	baik
4	Lainnya	

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	0 hari
Izin	:	0 hari
Tanpa Keterangan	:	0 hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Bandung, 20 Desember 2019
Wall Kelas,

J. Mel-eg
Johani P. Giriang

Nositasari
Nositasari, S.IP. S.Pd.
NIP.



Tri Estu Maknaningsih, S.Ag.
NIP. 196304161984122003